

Aumenta precio del petróleo por caída de reservas estadounidenses



La Habana, 23 feb (RHC) El precio del petróleo aumentó este jueves por el inesperado retroceso de las reservas de crudo estadounidense, que unido a los esfuerzos de la OPEP por estabilizar el mercado mundial contribuye a la disminución de la sobre oferta.

El Brent cotizó a 56,54 dólares el barril, mientras el crudo ligero de Estados Unidos se ubicó a 54,29 dólares el tonel.

Desde la implementación del acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) el mercado logró detener la caída progresiva de los precios del carburante.

El Instituto Americano del Petróleo informó que las existencias de crudo bajaron en 884 mil barriles en la semana finalizada el 17 de febrero a 512,7 millones, dato inferior a las expectativas de los especialistas que proyectaban un alza de 3,5 millones de barriles.

La canasta de la OPEP cotizó este miércoles en 53,88 dólares, lo que representó una caída de 40 centavos de dólar con respecto al cierre del martes, informó el cártel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/122418-aumenta-precio-del-petroleo-por-caida-de-reservas-estadounidenses>



Radio Habana Cuba